

## Madame la Directrice.

La gestion des punaises de lit en cette période estivale aura été calamiteuse à la DRFIP Paris. Vous avez commencé par minimiser le problème des punaises de lit en opérant des contrôles puis des traitements sur des espaces limités sur 2 sites (Godefroy Cavaignac et Réaumur) malgré nos demandes répétées d'étendre les contrôles à l'ensemble des sites infestés, et les traitements à des zones élargies.

**Résultat**: les zones d'infestation se sont étendues aussi bien à Godefroy Cavaignac (du 3e étage vers les 4e et 5e étages) qu'à Réaumur (du 5e vers le 3e étage).

Vous avez donc été obligée de fermer le site du 11e pendant 15 jours pour traitement intégral.

Par votre entêtement dogmatique à refuser la moindre ASA, vous avez aggravé la situation en décidant d'envoyer les collègues concernés de ces 2 sites en zone de repli sur le site de Notre-Dame-des-Victoires.

Résultat: ce site est à son tour infesté dans 2 zones de 2 services différents.

Nous vous avons par ailleurs relayé les inquiétudes des agents du SIP 11e qui avaient aperçu une punaise juvénile dans les toilettes du 3e étage à leur retour sur le site de Godefroy Cavaignac.

Vous n'avez pas répondu à leur demande de réitérer le contrôle par un nouveau passage du chien, arguant que son passage 2 jours plus tôt n'avait plus révélé la présence d'insectes, niant ainsi dans les faits la possibilité d'un « faux négatif » (que le résultat du contrôle par le chien ait pu être faussé).

**Résultat**: les agents du SIP 11e ont trouvé (et gardé) ce soir la mue d'une punaise de lit dans ces mêmes toilettes du 3e étage qui laisse légitiment penser qu'il y a encore des punaises vivantes à Godefroy.

Les agents du service nous font part de leur inquiétude aiguë (d'autant plus que la situation de leur collègue victime à son domicile ne s'améliore pas et qu'il est en grand désarroi) : tous les soirs en rentrant chez eux ils lavent leurs vêtements avec du désinfectant et enferment leurs affaires dans des sacs plastiques. Ils et elles ne peuvent pas continuer comme cela !

Aussi Solidaires Finances Publiques Paris vous demande de prendre enfin des décisions responsables :

- de placer l'ensemble des agents du site en ASA
- de faire recontrôler le site intégralement par un nouveau passage de chiens
- de changer les fauteuils situés dans des zones infestées
- de cesser d'imposer le télétravail à des collègues qui ne sont pas expressément volontaires
- de prendre au sérieux la moindre suspicion d'infestation et de cesser de tergiverser à contrôler et recontrôler les sites concernés
- de placer en ASA les agents victimes de punaises à leur domicile, dans la mesure où ils ne peuvent pas travailler, afin qu'ils puissent gérer la situation (recherche d'entreprises, de financement, traitements du domicile, contrôles, remplacement des meubles, des vêtements...).

Il n'est pas acceptable que vous jouiez avec la sécurité sanitaire des agents.

Solidaires Finances Publiques Paris, le 22/08/2024